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Font de Mora culpa al ayuntamiento de Les Coves 
de las deficiencias existentes en el colegio La 
Moreria

25 de Marzo de 2009 a las 14:38:19 | Radio 
Castellón 

El conseller de educación, Alejandro Font de Mora, 
culpa al ayuntamiento de Les Coves de Vinromà de 
las deficiencias en el actual colegio y le acusa de no 
remitir la documentación necesaria para construir 
otro nuevo. El consistorio niega las afirmaciones del 
conseller y asegura que Font de Mora dispone de toda 
la documentación desde la pasada legislatura. 

Los padres del colegio la Moreria de Les Coves de 
Vinromà han denunciado en reiteradas ocasiones las 
deficiencias que presenta esta instalación. Aseguran 
que hay desprendimientos en el techo, filtraciones por 
humedad e incluso ratas. El grupo Iniciativa presentó 
una pregunta parlamentaria en Les Corts para conocer 
cuándo se iba a subsanar esta situación y construir 
el nuevo centro previsto para el municipio, y ya ha 
respondido el conseller de Educación, Alejandro Font 
de Mora, que ha culpado de la situación al ayuntamiento 
por no remitir la documentación necesaria de la nueva 
parcela para contratar el proyecto. 

Una afirmación que ha negado el alcalde del municipio, 
Jacobo Salvador, quien asegura que el informe se 
ha remitido en dos ocasiones, una en la anterior 
legislatura y otra a principios de este mes de marzo. 
Por otra parte, lamenta que tanto los padres como 
el ayuntamiento se ha reunido en varias ocasiones 
con la dirección territorial de educación sin que, por 
el momento, se haya adoptado ninguna medida.  
Por su parte, la asociación de padres del centro 
educativo asegura que llevan desde el 2003 solicitando 
la remodelación del colegio y lamentan la dejadez de 
la Conselleria de Educación. Cati Pallu es la presidenta 
del AMPA.

El homicidio de les Coves será juzgado por un 
tribunal técnico y no por un jurado

El instructor accede a la petición que realizó el fiscal 
que lleva el caso imputado. S. A. permanece en prisión 
provisional por el homicidio. levante-emv
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El homicidio de un vecino de les Coves de Vinromà, 
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Una encuesta fijará el modelo de gestión del purín 
en les Coves
El pleno rechazó la moción del PP a una planta de 
biogás sin consultar a los vecinos
 
El partido independiente, JNP, que gobierna en les 
Coves de Vinromà, aprobó con su mayoría la retirada de 
la moción del PP que planteaba la aprobación de una 
planta de biogás para obtener energía de los purines 
generados en las granjas municipales. En la sesión 
extraordinaria convocada a instancias del PP, el alcalde  
Jacobo Salvador, apuntó que antes de inclinarse 
por una planta y un modelo determinado debería 
consultarse a la población, por medio de un encuesta, 
que “se hará en breve”. Además, recordó que hay una 
comisión de trabajo formada por los grupos políticos y 
los ganaderos que está negociando con las empresas.  
La decisión de JNP de no debatir la moción popular 
hizo que los concejales conservadores abandonasen 
el salón de plenos. En la presentación de su 
propuesta, días atrás, apuntaban que la necesidad de 
la instalación “demandada no sólo por los ganaderos 
de les Coves sino por la gran mayoría de vecinos”. 
Los populares planteaban la construcción de una 
planta para eliminar los nitratos y los olores del 
purín y gallinaza, que al mismo tiempo produciría 
de 1 a 1,5 megavatios de electricidad. La ubicación 
sería en el polígono industrial medioambiental. 
El consistorio de les Coves considera necesario 
dar una solución limpia, ecológico y viable 
medioambientalmente al problema de la acumulación 
de purines en el campo, ante la nula utilización de 
las balsas de recogida repartidas en el término por la 
gestora del plan provincial, Tetma. 

Los concejales de JNP lamentan que el PP “quiera 
dejar de lado la labor que está realizando la comisión 
formada por representantes de los granjeros de 
la población, miembros del equipo de gobierno y 
miembros de la oposición”. 

El concejal de Agricultura y Ganadería, Juan José 
Sales, comentó que “esta comisión está negociando 
con las empresas interesadas en la construcción de 
la planta y, aparte recopilando información sobre esta 
clase de instalaciones y la tecnología que utilizan. 
Por ello consideramos que es importante esperar las 
conclusiones de la comisión, darlas a conocer a los 
vecinos y que estos opinen a través de la encuesta”. 
Mantiene que no hay por qué precipitarse y decidir 
“sin escuchar la opinión de los vecinos”.
Mientras, seguirán sondeando las ofertas del mercado 
para elegir la que mejor se adapte al municipio y no 
genere molestias.
Vicent Martí.


